

Pelayanan Pastoral Pendidikan di Sekolah-Sekolah Notre Dame Canoas, Brasil



Sekolah-sekolah Notre Dame di Provinsi Maria Aparecida berkomitmen untuk menyediakan pendidikan yang kokoh berdasarkan nilai-nilai Kristiani. Oleh karena itu, sangat penting bahwa Pelayanan Pastoral Pendidikan diintegrasikan ke dalam Rencana Pendidikan.

Untuk mencapai integrasi tersebut, Sekolah-sekolah ND telah merencanakan dan melaksanakan kegiatan yang konkret dan beragam sepanjang tahun ajaran untuk menjangkau berbagai golongan masyarakat. Kegiatan-kegiatan ini telah memungkinkan Pelayanan Pastoral Pendidikan diintegrasikan ke dalam dinamika sekolah sehari-hari.

Salah satu tujuan Karya kerasulan Pendidikan Notre Dame adalah untuk mempromosikan dan mempraktekkan nilai-nilai yang menumbuhkan kualitas hidup dalam komunitas sekolah. Oleh karena itu, Provinsi telah mengorganisir tim suster dan guru awam yang saling berhubungan yang berkomitmen untuk Pelayanan Pastoral di Sekolah-sekolah ND.

Tahun ini tim Pelayanan Pastoral Pendidikan menyambut anggota baru yaitu Bapak Alex Sandro Bastos Ferreira. Selama sepekan, tanggal 17-22 Oktober, Bapak Ferreira mengunjungi semua Sekolah ND untuk mempelajari bagaimana Pelayanan Pastoral telah dilaksanakan di masing-masing Sekolah. Pada tanggal 21 Oktober, ia berkumpul dengan Tim Pelayanan Pastoral yang diperluas - Suster Renete Maria Coco, Direktur Pendidikan Sekolah ND, dan Bpk. Sérgio Stringhini, Manajer Administrasi - untuk memberikan umpan balik tentang kunjungannya dan menawarkan saran kepada Tim Pelayanan Pastoral sekolah untuk perencanaan masa depan.

Sungguh suatu kegembiraan besar bagi Suster-suster dari Provinsi Maria Aparecida dalam melaksanakan ajakan Paus Fransiskus bagi kita semua mengenai Kesepakatan Global tentang Pendidikan dengan mengintegrasikan Layanan Pastoral Pendidikan ke dalam rutinitas sekolah sehari-hari, Sekolah-sekolah Notre Dame berjalan bersama secara sinodal dengan Gereja, dan umat Allah, dengan demikian membantu setiap orang untuk merangkul komitmen yang kuat untuk hidup, berkat yang tak ternilai dari Tuhan.